

revêtir les livrées Séraphiques en prenant le saint habit du Tiers-Ordre : c'est un noyau qui produira une belle et bonne Fraternité. Cette retraite qui amène un bon nombre de retours sérieux se termina par la Visite de Sa Grandeur, Mgr Mac Evay, évêque de London, qui voulut rehausser par sa présence l'éclat de la cérémonie de la Première Communion qui coïncidait avec la clôture de la retraite. 100 enfants reçurent, à cette occasion, la Confirmation des mains de Sa Grandeur qui ne ménagea pas ses éloges, d'ailleurs bien mérités, au troupeau, comme au pasteur de cette paroisse pleine d'avenir.

Un témoin

**Baie Saint-Paul (Chicoutimi).** Le 16 avril, fête de l'Archange Saint-Raphaël fut pour nos Sœurs, les petites Franciscaines de Marie un jour de célestes douceurs. Enfants de saint François dans l'intime de l'âme, elles professent une scrupuleuse observance pour tout ce qui est de tradition franciscaine. Nos lecteurs le savent, la fête de Saint Raphaël est le jour anniversaire de la profession de Notre Père saint François et de ses Compagnons. En souvenir de ce jour, tous les enfants des Trois Ordres de Saint François renouvellement leur profession. La Communauté franciscaine de la Baie Saint-Paul n'aurait pas cru la fête complète si elle n'avait pu goûter quelque chose de la présence de saint François dans la personne d'un Père du premier Ordre, appelé pour recevoir les religieux engagements des Sœurs et adresser quelques mots appropriés. Prenant pour texte : « *Ego sum Raphaël* » le Père démontre comment toute Règle religieuse était pour les âmes un vrai Raphaël, guérissant, guidant et chassant les démons et comment la Règle franciscaine en particulier faisait l'office de Raphaël et pour les âmes qui la professent et pour l'Eglise entière.

En même temps que les professes faisaient la rénovation de leurs vœux, deux Sœurs faisaient la seconde profession pour trois ans, une autre Sœur la première profession pour un an, et deux postulantes revêtaient joyeusement la robe brune et les autres livrées séraphiques.

**L'Assomption.**— Du 4 au 9 mai courant, le Rvd P. Berchmans-Marie, en visite canonique à l'Assomption, fit entendre aux Tertiaires et à toute la paroisse des paroles qui resteront inoubliables.

L'avant midi il traitait du Tiers-Ordre et de ses avantages ; le soir il parlait de la vraie dévotion à Marie ; les traits cités sur ce sujet inépuisable étaient bien propres à encourager les fervents et à fortifier les pauvres pécheurs.

Le 8, j  
tion magi

Le vén  
fête de fa  
se firent u

Donc à  
invités ;  
toute la fo  
l'église ; e  
les élèves  
triomphal

De reto  
assistants  
cent dével  
de nos âm  
blissant le  
veut sauve

Le Rvd  
tous les pr  
brasser cet

L'enfant  
bouclier de  
tination ; il  
saints ; il c  
dans les lu  
marcher sa  
livrés, enfi  
défendre vi

Pour le  
musique, re  
bitions de l  
bénédiction  
det, curé d  
à la sacrif  
gements pr  
nisant de se  
journée à ja

Durant c  
toire présid